

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Viérnes 22 de

Marzo de 1805.



San Ambrosio de Sena ; y San Bienvenido , Obispo. — Las Quarenta Horas están en la Iglesia de Santa Catalina , de padres Dominicos : se reserva á las seis y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 5 h. 53 m. ; y se pone á las 6 h. 7 m. Su declinacion es de 0 g. 53 m. 4 s. Norte. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 12 h. 6 m. 49 s. Sale la luna á las 2 h. 17 m. de la madrugada misma : pasa por el meridiano á las 6 h. 47 m. de la mañana ; y se pone á las 11 h. 29 m. de la misma. Y es el 23 de ella.

Quarto menguante á las 8 h. 17 m. de la mañana.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
20 á las 11 de la noc.	11 grad. 9	27 p. 11 l. 9	N. O. cubierto.
21 á las 6 de la mañ.	11	27 11 8	O. idem.
21 á las 2 de la tard.	13	27 11 2	S. S. E. nubes.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Mañana Sábado , quarto de esta Quaresma , se hará en la Iglesia del santo Hospital la devota funcion acostumbra da , estando manifiesto el Santísimo Sacramento : á las diez horas se celebrará la Misa ; y predicará el R. P. Fr. Antonino Estapér , del Orden de Predicadores , lector en sagrada Teología , y sócio de la Real Academia de Buenas Letras de esta ciudad. Se gana Indulgencia.

Hoy Viérnes , quarto de Quaresma , en la Iglesia de padres Trinitarios calzados , Redencion de Cautivos , prosigue la devocion tierna á las Agonías del divino Redentor en su especial Imágen , que allí en su capilla se venera : empieza la funcion á las 5½ , su abertura una agradable sinfonía , siguese el devoto exercicio del Septenario de las siete Palabras , y sobre la quarta *Deus meus , Deus meus , ut quid dereliquisti me!* pre-

predicará el R. P. Lr. Fr. Serapio Pruencia , maestro de Novicios en su Real convento de la Merced : la música de la santa Iglesia Catedral concluirá con la armonía del salmo *Miserere* , y con las tiernas Coplas por las Agonías del divino Redentor.

Se hace saber al Público , que el dia 28 del corriente , á las nueve horas de la mañana , en la casa-morada del muy ilustre Sr. Intendente general de este Ejército y Principado se subhastarán al mayor postor los arriendos de las Rentas pertenecientes al Real Patrimonio antiguo de S. M. , en el Valle de Arán ; y el del Real Derecho de Fruta seca que se vende en esta ciudad , baxo las condiciones de las tabas que paran en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét.

Igualmente el dia 8 de Abril próximo se subhastarán los arriendos de los Censos de Cerdaña , y de las Rentas de Talarn y la Guardia, pertenecientes á dicho Real Patrimonio antiguo de S. M. , baxo las condiciones de las tabas que paran en poder del expresado pregonero del Rey Vicente Alarét.

De órden del señor Intendente general y Subdelegado de Rentas de este Ejército y Principado , se hace saber al Público que se subhastará en la casa-morada de S. S. , á las 10 horas de la mañana del dia primero de Abril próximo y siguientes , hasta el dia ocho del mismo , en que se rematará , el Asiento del transporte ó conduccion de Sales de Alfaques , á los Reales Alfollies de Barcelona , Mataró , Blanes , S. Felio de Guixols , la Escala , Villanueva y Tarragona , por el tiempo de tres años contados desde primero de Mayo de este año , hasta fin de Abril de mil ochocientos y ocho , con las condiciones que estarán de manifesto en la escribanía mayor de Rentas , y tambien en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét. Barcelona quatro de Marzo de mil ochocientos y cinco. = Antonio Bonét y Requesens , Escribano mayor de Rentas.

Se continúa por el término de derecho la subhasta , que se anunció en el Diario de 6 del corriente , de las Casas pertenecientes á D. Vicente Pañó , Caxero que fué de la Tesorería de este Ejército , situadas respectivamente , las unas en las calles den Ripoll y dels Capellans , valoradas en 18,130tt 109 , moneda de ardites ; y las otras en la calle llamada dels Carders , estimadas en 14,121tt 149 de la misma moneda; las quales se venden de órden del Tribunal de esta Real Intendencia, segun las condiciones de la taba que se halla en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét. Y por quanto por defecto de títulos no se ha podido explicar en la taba los censos , dominios y censales á que están tal vez afectas las referidas Casas : se avisa al Público , de órden del mismo Tribunal , para que qualquiera personas que tengan créditos radicados en aquellas , los manifiesten y justifiquen en dicho Tribunal durante el término de la subhasta : con prevencion de que , si no lo hicieron , les parará su omision el perjuicio que hubiere lugar.

El Lunes, día 25 del corriente mes, se cerrará la subscripción á la Rifa que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 18 del corriente. Las suertes que en ella ganarán los Jugadores son ocho, dotadas como sigue:

Primera de.	800tt.
Seis de.	100tt cada una.
Última de.	200tt.

Se subscribe en los parages acostumbrados, á 2 rs. vn. por cédula.

Hoy es el segundo de los tres dias prorogados por el Tribunal de Represalias inglesas, para la subhasta en la plaza de San Jayme, y remate á favor del mas beneficioso postor, presentándose postura admisible, de la Casa que Joseph Michel, mercader de quincalla, tiene en la calle Ancha de esta ciudad, á tenor de la taba que para en poder del corredor Salvador Lletjós. = Joseph Ros, Escribano.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Fiume, en Trieste, en 49 dias, y Palermo en 11, el capitán Antonio Letis, raguseo, bergantín Linburno, con 50 quarteras de trigo, á los señores de Ponte y Sobrino.

De Ancona en 54 dias, Sabianselo en 4 y Malta en 14, el capitán Tomas Cospich, raguseo, polacra S. Antonio, con 50 quarteras de trigo, á los señores de Arabet, Gautier, Manning y compañía.

De Benidorm y Tortosa, en 14 dias, el patron Joseph Cabasa, valenciano, laud Jesus Nazareno, con algarrobas.

De Mallorca y Tarragona, en 8 dias, el patron Lorenzo Pons, mahones, salucho la Sirena, con mercaderías.

De Buccari, en 31 dias, el capitán Matéo Thadejevich, austriaco, polacra Elena, con 4100 staras de trigo, á los señores Gebhardt y compañía; y 500 staras de trigo, á los señores D. Joseph Molins y compañía.

Embarcacion despachada.

Para costas de Levante, el capi-

tan Matéo Sgitcovich, raguseo, bergantín S. Joseph.

Retornos. En la posada de las Naciones, en la Rambla, hay una Calesa de retorno para Valencia ó su carrera; y otra para Figueras.

En la Fontana de Oro, calle de los Escudillers, hay una Calesa y un Coche de retorno para Perpignan, Narbona ú otra parte de Francia; y un Coche para qualquiera parte de España.

Pérdidas. Antonia Fuseras, que vive en la calle den Tarrós, último piso de casa Alié, ha perdido desde la Puerta del Angel hasta dicha calle, pasando por varios parages, una Hebilla de plata, cuyas señas explicará, y gratificará con dos pesetas á quien se la devuelva.

El que haya hallado un Perrito blanco de pelo corto, con una mancha roxa en la oreja derecha y otra seña en la misma, con una cinta encarnada y cascabeles al cuello, se servirá avisarlo al editor de este Diario, quien dará una gratificación.

Al que haya encontrado una Piedra morada de un anillo, con tres diamantes al medio de ella, la que se perdió el dia 11 del corriente, se le

suplica tenga la bondad de entregarla á Doña Antonia Lafont, calle den Avinyó, número 7, piso primero, donde se le dará una competente gratificación.

El día 13 del corriente se le cayó á un sujeto un Gaante de algodón gris, desde la fuente de la Aduana hasta el mirador de Palacio: el que lo hubiese hallado, se servirá entregarlo al relojero alemán de la calle Ancha, esquina á la de los Escudillers.

El día 12 de este mes se perdió una Hebilla de plata redonda, desde la Puerta de San Antonio hasta la de Santa Madrona, pasando por la muralla: se suplica al que la haya hallado, se sirva llevarla en la calle de las Carretas, número 27, en casa de Manuela Ribas, que enseñará su compañera y dará medio duro de gratificación.

El que hubiese hallado una Minutilla y una Servilleta, que se perdió por la calle de los Asahonadors, se servirá llevarla en la casa del revendedor de la esquina de la calle den Boquer, donde se dará una gratificación.

El que haya encontrado una Hebilla de plata nueva, que se perdió el día 14 del corriente, desde la calle de Monjuich hasta la plazuela de las Beatas, sírvase llevarla en la calle misma de Monjuich, esquina á la mas alta de San Pedro, preguntando por Benito Castellvi, en un obrador de galoneros, donde se enseñará la compañera y se dará una competente gratificación.

El día 27 de Febrero próximo pasado, por la tarde, se dexó un suge-

to en una casa de Gracia; un Cuchillo de dos hojas á modo de cortaplumas; y suplica al sujeto que lo hubiese hallado, se sirva entregarlo al papelero de frente á casa de Larrard, que está encargado de recogerlo.

Días atrás se perdieron unos Guantes de ante; y se gratificará por su hallazgo al que se sirva entregarlos á Joseph Sierés, ayuda de cámara del señor Don Francisco de Moxó, que vive frente de San Justo.

El 13 del corriente á las 3 de la tarde, se extravió de una casa un Perrito de lanas blanco, con algunas manchas y otras señas que se darán al que lo haya recogido y tenga la bondad de entregarlo á su dueño, que vive en la calle del Conde del Asalto, última escalerilla antes de la travésia de S. Ramon, primer piso.

Servientes. Una muger viuda sin familia de mediana edad, desea encontrar casa en que servir de cocinera: sabe muy bien guisar y los demas quehaceres de una casa, y tiene persona que la abone: darán razon en la calle de San Ramon, casa número 13, donde vive Domingo Ginesta, herrero.

Rosa Jordano, italiana, busca casa en que servir de camarera: sabe todo lo perteneciente á su obligación, como y tambien hacer toda especie de ropa de hombre: vive en la Barceloneta, calle de San Andres, casa número 8.

En el Escudo de Francia, se hallará un jóven frances recién llegado á esta ciudad, que desea servir de cocinero: entiende bien el arte de cocina y repostería, y tiene quien le abone.

CON REAL PRIVILEGIO.